

Clarín

Otro impacto Real

Lo dio vuelta en los últimos 5 minutos contra el City: 3-2 de visitante. **P. 42**



Incendio en la torre

Hubo pánico y más de 100 evacuados por el fuego en un edificio de Puerto Madero. **P. 30**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXIX N° 28.452. PRECIO: \$ 2.600,00 EN C.A.B.A. Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 500,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.

Miércoles 12 de febrero de 2025

Virtual rebelión de la Cámara Civil por una decisión de la Corte

Los jueces anunciaron que no mandarían las apelaciones a la Justicia porteña.

En diciembre, la Corte Suprema dijo en un fallo que los 300 jueces nacionales que conducen los juzgados civiles, comerciales, penales y laborales que funcionan en la Capital Federal deben

enviar las apelaciones al Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de Buenos Aires. Ayer, un plenario de la Cámara Nacional de Apelaciones en lo Civil anunció que se negará a cumplir

esa orden. En la Corte Suprema admiten que hay una crisis, pero advierten que no cambiarán su criterio. Podría haber otro pronunciamiento en el mismo sentido. **P. 3**

Cayeron fuerte la Bolsa y los bonos: el riesgo país superó los 700 puntos

Las acciones de empresas argentinas se desplomaron más de 8% en Wall Street. Lo mismo ocurrió con los títulos públicos, que retrocedieron 2%. El Merval pierde más de 19% desde el pico que había tocado en enero. Este mal clima financiero ocurre en medio de las negociaciones de Argentina con el FMI por un nuevo acuerdo. El riesgo país volvió a subir, cruzó la barrera de los 700 y cerró en 710 puntos. **P. 6**

“Vamos a nivelar la cancha”

Fue la promesa de Caputo a la UIA, que habló de los empleos perdidos. **P. 16**

Zelenski, abierto a un intercambio de territorios con Rusia

En una entrevista, el presidente ucraniano dijo estar dispuesto a ceder tierras que sus fuerzas ocuparon en Kursk, por zonas ucranianas invadidas por Moscú. Se da en medio de renovadas presiones del presidente Donald Trump para llevar a Kiev y a Moscú a una mesa de negociaciones. La guerra entra en su tercer año. **P. 24**

Boca se recuperó y Racing volvió a perder de visitante

Fue 2-0 en la Bombonera ante Independiente Rivadavia, que venía invicto, con goles de Merentiel y Zeballos. Racing, con suplentes, cayó 1-0 ante Tigre. **P. 38**



Gritalo. Merentiel festeja el primero.



REUTERS

Visita con bonus. Elon Musk, habitué del Salón Oval, con uno de sus hijos.

Trump habilitó a empresas de EE.UU. a pagar coimas a gobiernos extranjeros

El presidente firmó una orden ejecutiva que suspende la aplicación de la ley que prohíbe a las empresas estadounidenses coimear a funcionarios extranjeros.

El argumento del republicano es que esa prohibición “es un desastre”, porque pone a las compañías de EE.UU. en desventaja respecto de sus competidores. Se-

gún Trump, esta medida traerá “muchos más negocios a EE.UU.”. Hasta ahora, las firmas involucradas en esas prácticas eran multadas. **P. 22**

En campaña, el Gobierno prepara un Código Penal mucho más duro

El Ejecutivo avanza con una línea punitivista en materia de seguridad. En ese marco, estudia un nuevo Código Penal que el presidente Milei podría presentar al Congreso en la apertura de las sesiones ordinarias del 1° de marzo. Lo que se buscaría es endurecer las penas para que, por ejemplo, la

reclusión perpetua sea de pena efectiva, sin el beneficio de extenderla como máximo a 35 años. La idea es que al delito de violación le corresponda también perpetua. La iniciativa corre en paralelo con el proyecto que busca eliminar la figura de femicidio incorporada al Código Penal. **P. 5**

deportes

Boca sigue sin rendir y recibió silbidos, pero rescató un 2-0

Tras la derrota a manos de Racing y en otra floja actuación, fue reprobado hasta que hizo los goles.



espectáculos

Lorena Vega, la actriz detrás de la psicóloga de *Envidiosa*

Con una larga y reconocida trayectoria en teatro, se convirtió ahora en un fenómeno televisivo.



LA NACION

MIÉRCOLES 12 DE FEBRERO DE 2025 | LANACION.COM.AR

Una medida de Trump beneficia a exfuncionarios argentinos corruptos

LEY. Suspendió la norma que penaliza las prácticas ilegales de empresas fuera de EE.UU.

La orden del presidente Donald Trump de suspender la aplicación de la ley que penaliza en Estados Unidos las prácticas corruptas cometidas en el extranjero (FCPA, en inglés) tendrá un impacto inmediato en la Argentina.

En principio, la decisión provocará el cierre de la investigación que el Departamento de Justicia impulsaba

contra exfuncionarios kirchneristas y sus activos desde 2019, entre otras pesquisas sensibles.

La decisión de Trump, plasmada en una "orden ejecutiva" (equivalente a un decreto) que firmó el lunes, también les dará mayores márgenes para maniobras ilegales a las empresas estadounidenses que operan en la Argentina y en otros países.

Como ejemplo, la aplicación de la ley que ahora suspendió Trump había permitido investigar las operaciones de lavado de dinero del presunto testaferro de la familia Kirchner Daniel Muñoz, quien invirtió decenas de millones de dólares en Estados Unidos. Esa investigación ahora puede quedar desactivada.

Página 8

Pese a la suba de aranceles, Milei se ilusiona con un acuerdo con Estados Unidos

Maia Jastreblansky
Página 9

La Cámara Civil se alzó contra un fallo de la Corte

REBELIÓN. Rechaza la orden de enviar sus causas en revisión al Tribunal de la Justicia porteña

En una situación inédita, la Cámara de Apelaciones en lo Civil se alzó ayer contra la Corte Suprema de Justicia. Con un duro acuerdo plenario, los camaristas civiles por unanimidad resolvieron que no enviarán al Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad sus decisiones para que las revise. Así desconocieron lo decidido por la Corte Suprema de Justicia en el fallo Levinas, que le dio más poder a la Justicia porteña. Los camaristas civiles afirmaron que la Corte con su decisión desconoció la Constitución. Página 14

La ciudad se repone de un furioso temporal



TOBIAS SKARLOVNIK/GETTY

sociedad—El viento sopló vertiginoso y la lluvia no se hizo esperar. A las 5.13 de ayer, cuando buena parte de los porteños y residentes del conurbano dormían, un temporal se desató tras las altas temperaturas que marcaron la jornada del lunes. Una vez superado el fenómeno, sobrevinieron los pedidos de auxilio y los daños en las calles, como en Nueve (foto), donde varias arterias quedaron intransitables por la caída de añosos árboles. Página 22

Ultimátum de Israel a Hamas: peligra el alto el fuego

GUERRA. Netanyahu amenazó con reanudar los combates si no liberan el sábado a todos los rehenes

TEL AVIV (AP).—Después de que el presidente norteamericano, Donald Trump, prometiera "desatar el infierno" en Gaza si Hamas no liberaba a todos los rehenes el sábado próximo, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, amenazó ayer con retirarse del acuerdo de alto el fuego y reanudar los combates en el enclave palestino si el grupo terrorista no cumple con la entrega de cautivos pac-

tada con el gobierno de Tel Aviv. Netanyahu no precisó las cifras, pero Hamas tenía acordado liberar a tres rehenes a cambio de prisioneros palestinos condenados como parte del pacto de alto el fuego tras 15 meses de guerra. Sin embargo, los terroristas anunciaron la suspensión del intercambio tras denunciar una presunta violación del acuerdo por parte del gobierno de Netanyahu. Página 2

EL ANÁLISIS

Un país de insolentes y atrevidos

Joaquín Morales Solá
—LA NACION—

En un país donde los jueces de instancias inferiores cometen la desmesura —y el disparate, sobre todo— de anunciar que desobedecerán a la Corte Suprema, algunos nuevos excesos del presidente de la Nación tienen, aun en ese contexto, una especial envergadura. Volveremos a los jueces, pero señalemos antes que es un agravio a la historia decir que Domingo Cavallo es "imrepresentable" solo porque disintió parcialmente con Javier Milei. Continúa en la página 13

Subió otra vez el riesgo país y se hundieron las acciones

MERCADOS. Impactó el mal clima global; las empresas cayeron hasta 8,5%. Página 19



A 40 días del inicio del primer foco de incendio, Bullrich y Petri se dignaron a sobrevolar la zona. Anunciaron una Agencia de Emergencias mientras los brigadistas no tienen fondos P/4/5

Venden humo para tapar las llamas

Por **Matías Ferrari**



El plenario de la Cámara de Apelaciones en lo Civil se sumó a los jueces, que avisaron que no respetarán el fallo de la Corte para enviar las causas al Tribunal Superior porteño P/10

Crece el desafío a los Supremos

Por **Irina Hauser**

Página 12

37 AÑOS

Buenos Aires
Mié | 12 | 02 | 2025
Año 38 - Nº 13.026
Precio de este ejemplar: \$2200
Recargo venta interior: \$400
En Uruguay: \$40



Tal como anticipó **Página 12**, Milei utilizó el decreto 70 de este año para borrar del mapa todas las dependencias del Ministerio de Economía dedicadas a la construcción de viviendas para sectores medios y bajos. Quedan así abandonadas 103.376 obras iniciadas por el gobierno anterior y unas 15.000 casas terminadas sin entregar. Los gremios afectados preparan una cautelar para frenar la medida P/2/3

DESTRUCCIÓN SIN TECHO

Por **Celeste del Bianco**



RATA

Finalmente en una no te banco mi presi @jmilei... pero te sigo queriendo fuerte. Esta rata asqueroso/a hace unos días atrás te puteaba y hace 4 años festejaba la muerte del Prócer". Zulemita, la hija de Carlos Saúl Menem, no soportó el impostado encuentro del Presidente con Roberto Piazza y su marido en Olivos. En febrero de 2021, al conocerse el fallecimiento del expresidente, el modisto había posteado: "La mejor noticia que recibí en esta pandemia. Murió al fin este sorullo asqueroso; corrupto y asesino. ¡Lo gracioso es que el Diablo no tiene más espacio para albergar políticos argentinos! ¡Muy bueno! No manden flores, manden cactus". Ni Piazza ni Milei se caracterizan por la coherencia de sus violentas posturas. Con Amalia "Yuyito" González como anfitriona, la visita le sirvió al mandatario para tratar de conjurar su homofobia. Zulemita fue el daño colateral.

El mensaje de Cristina Kirchner ante la insistencia del Presidente sobre las presiones devaluatorias

"Milei, te noto algo nervioso"

P/6

El aumento de los aranceles de importación de acero y aluminio fijado por Donald Trump no tuvo contemplaciones para la Argentina P/12

Para los amigos, nada

Por **Javier Lewkowicz**

36 El fin del mundo, sin ir más lejos, por **Irene Vallejo**

Comenzó a funcionar la Motosierra 2.0
Disuelven la Secretaría de Vivienda: provincias
completarán obras con fondos propios — P.10



Primer local
Victoria's Secret
vendió 250% más
de lo esperado — P.18

El Cronista

BUENOS AIRES . ARGENTINA

WWW.CRONISTA.COM

MIÉRCOLES
12 DE FEBRERO DE 2025

PRECIO: \$ 1.500
Nº 34.815 REC.

• URUGUAY: \$ 40
• BRASIL: R\$ 8
• PARAGUAY: GS 9.500

Merval 2.273.567 ▼ -4,93% — Dow Jones 44.593 ▲ +0,28% — Dólar BNA 1076 ▬ 0,00% — Euro 1.04 ▲ +0,57% — Real 5,76 ▼ -0,40% — Riesgo país 710 ▲ +4,87%

EL MINISTRO CUMPLIÓ CON VISITAR LA SEDE DE LA UIA

Industriales ratificaron ante Caputo que no buscan una protección especial sino reglas que nivelen la cancha

El intercambio con los funcionarios hizo foco en los impuestos. La UIA apuntó contra los saldos que acumulan las empresas por Ingresos Brutos

La visita del ministro de Economía a la sede de la central fabril estaba pendiente desde el año pasado. Ayer Luis Caputo cumplió, y aunque no alcanzó a darles muchas novedades sobre lo que viene, alcanzó para que cada parte repase sus puntos de vista. Sobre todo después de que el presidente Javier Milei señalara que si los empresarios "pretenden tener los retornos que tenían antes, esta economía cambió: si se

quieren adaptar a ese mundo se adaptan, y si no se adaptan van a quebrar". Daniel Funes de Rioja fue claro al señalar que "no propiciamos una economía cerrada, sino competitiva internacionalmente con la Unión Europea (UE), Mercosur, y todos los tratados que podamos tener, pero sobre la base de equilibrar la cancha que está desnivelada por costos logísticos, impositivos y de financiamiento". — P. 1 y 5

► ZOOM EDITORIAL

Milei no quiere disgustos con el dólar y será implacable con los que no se alinean

Horacio Riggi
Subdirector Periodístico
— p. 2 —

► OPINIÓN

Milei y la batalla cultural: ¿una estrategia de riesgo?

Facundo Nejamkis
Director de Opina Argentina
— p. 3 —

► FINANCIAL TIMES

Trump da luz verde a la corrupción corporativa en el extranjero

Alan Battie
— p. 17 —



EL MERCADO ESPERA NUEVAS SEÑALES

Se profundiza la toma de ganancias: los ADR argentinos cayeron más de 8% y subió el riesgo

El S&P Merval en dólares se derrumbó a su menor nivel en tres meses. Bancos, en rojo

El tablero del Merval volvió a teñirse de rojo. Los inversores profundizaron la toma de ganancias sobre las acciones de las empresas argentinas y generaron un derrumbe de casi 5% en el índice de renta variable local. El mercado, en tanto, intenta prever cuándo podría cortarse la tendencia bajista para volver a operar en verde. Las pérdidas en Buenos Aires llegaron hasta el 7,6% en el panel líder de acciones del Mer-

val, que operó completamente en rojo. El desempeño fue aún más negativo en los ADR argentinos en Nueva York, con descensos diarios de hasta 8,2% en dólares, encabezados por los papeles de los sectores bancario y energético. El S&P Merval acumula una contracción de casi 20% en dólares desde el máximo histórico real que tocó el mes pasado. El riesgo país cerró en 710, el nivel más alto desde diciembre. P. 14

EL SENADO PRIMERO DEBE VOTAR DICTAMEN

El oficialismo avanzó casilleros en el Congreso con Ficha Limpia y la ley que suspende las PASO

Negociaciones a varias bandas le dieron anoche al Gobierno la sensación de que esta semana logrará avances claves en el Congreso. Hoy la Cámara de Diputados podría darle media sanción al texto de Ficha Limpia, aunque para eso los legisladores esperan que el Ejecutivo envíe una última versión de varios artículos sensibles. En el Senado, en tanto, una vez que queden completadas las comisiones de Asuntos Constitucionales y Justicia, esperan poder emitir dictamen de la iniciativa votada ya en la Cámara baja que suspende las PASO. — P. 11 y 12



ANALIZAN LA SITUACIÓN LEGAL DE INTERCARGO Y AYSA

Se completó la privatización de IMPSA y podrían concesionar otras dos empresas por decreto — P. 6 y 7

BAE HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL NEGOCIOS

SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN



Buenos Aires - Año XXVIII, N° 7157 - Precio: \$1.500 - Recargo envío al interior: \$100,00

Miércoles 12 de febrero de 2025

www.baenegocios.com

Martes negro con caída de títulos y el riesgo país arriba de los 700 puntos

El Merval anotó una pérdida de 5,1% medido en dólares y acumula una baja del 10%. Los bonos en dólares siguieron en contracción



En medio de las tensiones, el ministro con Funes de Ríoja

Por **Mariano Cúparo Ortiz**

La falta de dólares y la incertidumbre acerca de si el FMI hará un desembolso viene teniendo impacto en los mercados. El ministro de Economía, Luis Caputo, reiteró que solo resta acordar detalles para la firma de un nuevo acuerdo con el organismo y aseguró que la caída en los mercados es por una toma de ganancias. **PÁG. 3**

El Tesoro enfrenta vencimientos por \$6,6 B y necesita 65% de rollover **PÁG. 2**

La UIA le reclamó a Caputo medidas impositivas para competir con la importación **PÁG. 4**

El Congreso vota la ley de Ficha Limpia y el dictamen de las PASO

El oficialismo busca sumar hoy dos éxitos parlamentarios. Uno más moderado, la media sanción en Diputados de Ficha Limpia que impide la participación electoral de quienes tengan doble condena por casos de corrupción aunque tiene pocas posibilidades en el Senado. El otro: el dictamen de suspensión de las PASO en la Cámara Alta, que quedaría firme la semana próxima. **PÁG. 14**

Otra cumbre del PRO para definir si hay acuerdo con LLA **PÁG. 15**

El Banco Central sigue comprando divisas pero no logra acumular reservas

Aumento de 9% para los estatales bonaerenses **PÁG. 17**

negocios

Crisis en zapatillas: hubo más de 500 despidos en dos meses

La caída en las ventas y la apertura de las importaciones impactó en la producción de calzado deportivo. Cuatro empresas aplicaron cesantías y hay cierre de plantas. **PÁG. 6**



mundo

La Fed insiste en que no hay apuro para bajar las tasas de interés

Jerome Powell se presentó ante el Comité Bancario del Senado y dijo que ve a la economía avanzando a buen ritmo por lo que no hay prisa para los recortes. **PÁG. 6**

sociedad

Impulsan un aumento de penas ante incendios intencionales

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, y su par de Defensa, Luis Petri, anunciaron también la creación de la Agencia Federal de Emergencias. **PÁG. 17**



2 MX X

Miércoles 12 de Febrero de 2025

• Buenos Aires • AÑO 61 • N° 21.726 • \$1.200,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$250,00

UNA FAMILIA PORTEÑA NECESITÓ EN ENERO \$1.670.000 PARA SER DE CLASE MEDIA

Firme junto al pueblo

Crónica

Tras un primer tiempo para el olvido, el Xeneize se despertó en el complemento y venció 2-0 a Independiente Rivadavia. Merentiel y Zeballos marcaron los goles. Envién animico para el equipo de Gago, que juega el viernes con Banfield y la semana que viene debuta en la Copa Libertadores **Págs. 2-3 AG**



CALMÓ A LAS FIERAS

BOCA CAMBIÓ SILBIDOS POR APLAUSOS

HOY, RIVER VISITA A GODOY CRUZ Y EL ROJO RECIBE A VÉLEZ



CANTÓ VICTORIA **Págs. 4-5 AG**

TIGRE FRENÓ A RACING

EL MATADOR SE IMPUSO 1-0 ANTE LA ACADEMIA Y SE ACOMODÓ EN EL TORNEO. COSTAS APELÓ A LA ROTACIÓN Y LE SALIÓ MAL

VECINOS DE LOMAS DE ZAMORA, HARTOS DE LA OLA DE ROBOS



TEMPORAL EN EL AMBA

ÁRBOLES CAÍDOS, AUTOS APLASTADOS Y CORTES DE LUZ

SE GENERARON RÁFAGAS DE HASTA 100 KILOMETROS POR HORA Y HUBO INTERRUPCIONES EN EL TRANSPORTE PÚBLICO. ANTENA DE 20 METROS CAYÓ Y DESTROZÓ EL TECHO DE DOS CASAS

Pág.10

EXTRAORDINARIAS

FICHA LIMPIA SE DEBATE HOY EN DIPUTADOS

Pág. 3

EL DÓLAR BLUE

CERRÓ A \$1.215

MALA JORNADA PARA LOS MERCADOS

LAS ACCIONES ARGENTINAS CAYERON HASTA 8% EN WALL STREET Y EL RIESGO PAÍS SUPERÓ LOS 700 PUNTOS

Pág.5

PROVINCIA DE BUENOS AIRES

MEJORA SALARIAL PARA POLICÍAS Y ESTATALES

Pág.7



100 EVACUADOS

INCENDIO EN UNA TORRE DE PUERTO MADERO

LAS LLAMAS SE DESATARON EN EL PISO 11 Y EL ALERTA FUE EMITIDO POR EL SISTEMA DE SEGURIDAD INTEGRADO DEL INMUEBLE. TRABAJARON 30 AMBULANCIAS PARA ASISTIR A LOS VECINOS AFECTADOS

Pág.11

HOY MAX 26° MIN 20°

crónica

cronica.com.ar

@cronicaweb

NAHUEL VENTURA

MIÉRCOLES 12 **Diario POPULAR**

• \$1.200,00 | Interior \$1.200,00 + \$300,00 recargo Uruguay \$20 | Febrero 2025 | Año: L | Nº: 18.236



CHAMPIONS LEAGUE

EN PARTIDAZO EL MADRID SE LO DIO VUELTA AL CITY: 3 A 2

→ SUP. DEP.

BUSCAN DOMICILIARIA

BURLANDO RECONOCE QUE NO VA A SER FACIL LIBERAR A MORENA RIAL

→ VER 22

COBRO INDEMNIZACION Y APARECIO ASESINADO EN SU CASA

→ VER 19



FOTO PRENSA BOCA JRS

ERA GANAR O GANAR

El Xeneize consiguió una trabajosa pero merecida victoria en la Bombonera ante la Lepra mendocina, que se lo hizo difícil. Merentiel marcó el primero, tras un bloop del arquero visitante, y sobre el final el Changuito Zeballos anotó el 2 a 0. Marchesín fue figura.

→ SUP. DEP.



1 A 0 EN VICTORIA

→ SUP. DEP.

Tigre rugió temprano y más fuerte y frenó el envión de la Academia

SERA DEL 9% ESCALONADO

Kicillof acordó aumento a estatales, policías y las fuerzas de seguridad

UN CODIGO PENAL MAS PUNITIVO

El gobierno quiere que la prisión perpetua sea firme

UN CENTENAR DE EVACUADOS

→ VER 14



Hubo un feroz incendio en edificio de Puerto Madero

MIÉRCOLES 12.2.2025

\$1400

Recargo Interior \$400

 [diariooleak](#)  [diario.ole](#)  [@diarioole](#)  [@DiarioOle](#)  [www.ole.com.ar](#)

PENAL POLÉMICO

PINCHA Y SE CALIENTA

Gol de Alario y otra vez Banfield en llamas.

EN MENDOZA, 22.15

RIVER CIERRA VS. GODOY CON UN PIPE 10 EN EL BANCO



3-2 EN CHAMPIONS

EL MADRID DIO VUELTA AL CITY DE PEP: CASI KO



olé

COMPARTIMOS LA PASIÓN

PERDIÓ RACING

EN LA BOCA DEL TIGRE

Un equipo alternativo cayó en Victoria por el gol de Saralegui, del Xeneize.



Merentiel facturó un error del 1 de Independiente (R) y Boca pudo sacar adelante un partido chivo, con silbidos tras el PT. Marchesín fue clave y el 2-0 lo hizo Zeballos.

SONÓ FUERTE EL "URUGUAYO, URUGUAYO?"

SE LEVANTÓ Y FESTEJÓ

DESAHOGOS